

飼育員 日誌

長野・須坂市動物園



スザッヂ

アカカンガルー

須坂市では6月に入り最高気温が30度を超える日も出てきました。そんな暑い中、だらけている動物を今回紹介します。

暑い日に日陰でだらけている動物、それはアカカンガルーです。須坂市動物園のアカカンガルーたちは日中寝ていることが多く、もしもしたら急げているイメージが強いかもしれません。

サンドバッグで楽しく遊ぶ



「ライト」

サンドバッグを揺らして遊ぶアカカンガルーの
（須坂市動物園提供）

ん。しかし、そんなカンガルーたちも活発に動くときあります。カンガルーが少しでも退屈しないように、サンドバッグを再び設置しました。ところがカンガルーは朝と夕方に活発に動くので、なかなか遊んでいるところを見られませんでした。ようやく先日、ライトくんとマッチくんが遊んでいたところを目撃することができました。ライトくんは小柄ながらサンドバッグを揺らしてしがみつき、蹴りまで炸裂。小さい体で遊ぶ姿はとてもかわいかったです。

開園前に遊んでいることが多く、開園中に見られる可能性は低いですが、ぜひSNSをチェックしてください。

（飼育ふれあい係 小椋大
玖）